

«La terapia génica nos ha abierto el camino para curar enfermedades raras»

Zaragozana de origen, dirige el mayor centro de investigación de Navarra. Con una plantilla de 323 trabajadores y un presupuesto de 17 millones de euros, el CIMA recorre hoy los últimos peldaños para alcanzar un hito. 2018 podría ser la fecha en la que de este centro salga el tratamiento para la porfiria, una enfermedad que afecta a

miles de personas por todo el mundo.

18/06/2017

Diario de Navarra «La terapia génica nos ha abierto el camino para curar enfermedades raras» (Descarga en PDF)

Sobre el cáncer y el mal de Alzheimer y la necesidad de encontrar empresas y mecenas que financien las investigaciones habla también María Pilar Civeira.

Íñigo Salvoch

Diario de Navarra

[opusdei.org/es-es/article/entrevista-
directora-cima-universidad-de-navarra/](https://opusdei.org/es-es/article/entrevista-directora-cima-universidad-de-navarra/)
(12/01/2026)